



4^{ème} Grand Prix de la Ville d'Argelliers

Montpellier Languedoc Cyclisme, en collaboration avec la Mairie d'Argelliers et Hérault Sports a organisé le 4^{ème} Grand Prix Cycliste de la Ville D'Argelliers, le samedi 20 juillet 2013.

Deux épreuves ont eu lieu ce jour, la première concernait les catégories Pass'Cyclisme et non licenciés. Les cadets présents sur l'épreuve ont pu se mesurer avec les plus anciens, sous les yeux de Gérard Pegon, CTS, car cette épreuve comptait pour la sélection aux championnats de France. Corentin Navarro, du VS Narbonnais champion régional, a terminé à la 12^{ème} place, suite à un incident mécanique dès les premiers kilomètres de course. Le premier cadet termine 4^{ème}, il s'agit de Rupert CARR, du club de Limoux

C'est avec grand plaisir que nous avons assisté à la victoire d'un coureur bien connu du milieu du cyclisme régional en la personne de Philippe Audrin, du VC Védasien, qui revient au devant de la scène après plusieurs années d'absence. Il faisait partie des espoirs de la région avec son frère Pierre, il y a quelques années de cela.

La seule féminine présente sur cette épreuve a fait une très belle course, il s'agit de Malène Benareau Pedersen, du CC Le Boulou.

Les catégories 1- 2-3 et juniors ont pris ensuite le départ avec 47 coureurs sur la ligne.

La plus importante difficulté a été la chaleur qui a durci la course avec des participants venus des comités extérieurs. Le peloton a éclaté dès les premiers kilomètres, la bosse avant l'arrivée et la chaleur on fait leur travail de sélection, tant le niveau des compétiteurs était relevé. En effet, la moitié du peloton était composée de première catégorie, venus des comités voisins. Des Coureurs Japonais ont également pris le départ de cette épreuve.

2 concurrents se sont battus pour la première place après plusieurs tours à l'avant, Nicolas Philibert du CC Salonais et MIGDOL Kamil de l'U.C. Albenassienne. C'est le coureur Nicolas Philibert qui l'emporte de quelques centimètres devant le coureur de l'UC Albenassienne.

Le premier junior est Valentin Diaz, coureur de Montpellier Languedoc Cyclisme, vainqueur l'an passé sur ce même parcours, sur l'épreuve avec les Pass Cyclisme et cadets, et qui espère une place dans la sélection pour les championnats de France, qui auront lieu à Albi du 22 au 25 août 2013.

Un grand merci à tous nos partenaires qui nous soutiennent tout au long de la saison, à Hérault Sports pour son soutien logistique et tous nos remerciements à la mairie d'Argelliers, son maire Georges Pierrugues, et toute son équipe technique et administrative, ses adjoints et conseillers qui nous réserve un accueil des plus chaleureux au sein de leur commune.